

Ressort: Finanzen

Zahl der Flugpassagiere nur leicht gestiegen

Wiesbaden, 26.05.2014, 08:09 Uhr

GDN - Im ersten Quartal des Jahres 2014 ist die Zahl der von deutschen Flughäfen abreisenden Passagiere gegenüber dem ersten Quartal 2013 nur leicht gestiegen. Dem Statistischen Bundesamt zufolge stieg die Passagierzahl um 0,9 Prozent auf 20,5 Millionen.

Nachdem sich die Anzahl im Januar 2014 noch um 3,1 Prozent und im Februar 2014 noch um 3,6 Prozent gegenüber dem entsprechenden Vorjahreszeitraum gesteigert hatte, gab es im März bedingt durch die Lage des Ostertermins 2014 ein Minus von 2,9 Prozent, teilten die Statistiker weiter mit. Während der Auslandsverkehr mit 15,3 Millionen Passagieren nahezu stagnierte, konnte der Inlandsverkehr mit 5,2 Millionen Passagieren um 2,4 Prozent zulegen. Damit wurde erstmals seit dem zweiten Quartal 2011 wieder eine Steigerung im Inlandsverkehr erreicht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35194/zahl-der-flugpassagiere-nur-leicht-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com